

いいトコPhoto



▲私にそっくりなお友達
あら、はじめまして！私にそっくりなお友達。お洋服も一緒だわ♡
●りよみい（寿町）



▲いとこみんなで花火見物
西武園ゆうえんちの花火、高い所できれいに見えたよ。みんなで見ると楽しいね
●スー（山口）

みんなのひろば

投稿大募集！

写真・絵手紙・切り絵・川柳・エッセイなど、皆さんの作品やお便りを募集しています。

●応募方法

欄外の留意事項をご覧の上①住所②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥作品コメント⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送（写真は10MB以内/エッセイは300字程度）



▶✉hiroba@city.tokorozawa.lg.jp
▶〒359-8501広報課みんなのひろば（住所不要）



▲真夏の1ページ
久しぶりに外遊び！びしょ濡れになってはしゃぐ2人にほっこり
●すみパパ（緑町）



▲思いを乗せて
パラリンピック会場に向かうブルーインパルス。空に向かって掲げたスリーアゲトスでお見送り！
●あかぴか（小手指町）



▲トンボの愛ランド
暑い日、東川で見つけました。止まっていた石がハート型だったので気付いていたのでしょうか？
●吉井十郎（牛沼）

誰でもエッセイ

小さな幸せの発見

まーぶる（東所沢）

小学生の頃、担任の先生がピアノで「エリーゼのために」を弾いてくれた。初めて聴く曲で、なんて素敵な曲なのだろうと、とても感動したのを覚えている。

娘が生まれて、幼稚園に通い始めた頃、中古のピアノを買って習わせました。大人になった今も、娘はピアノを続けている。私はいとうと、60歳を過ぎて仕事を辞め、やっとピアノに向き合っている。小学生の頃、聴くことだけしかできなかった自分が、今、憧れのピアノを弾いている。自分がやりたいと思う事をやっているのだ。

あの時の先生のピアノがあったから、娘がピアノを弾き、私もピアノを弾いている。自分には目に見える金メダルなんてないけれど、私は今幸せな思いでピアノを弾いている。

ありがとう、私の自転車

まゆみ（上新井）

3年前の夏の夜。自転車のタイヤがパンクし、修理するために自転車屋さんを持ち込んだ。すると、古すぎてメーカーにも修理部品の在庫がないとのこと。中学生の頃両親に買ってもらった、22年間大事に乗ってきた自転車が、まさか！頭の中が真っ白になった。

重いタイヤと気持ちを引かずには、とぼとぼと帰路についた私は1週間悩んだ末、自転車をそのお店で引き取ってもらうことを決意した。別の日、自転車をピカピカに磨き上げ、再びタイヤを引きずりながらお店に連れて行った。涙が溢れて止まらなかった。「ありがとう。元気だね」。いつも私の通学や通勤を支えてくれたこの自転車に、22年分の感謝を込めて金メダルを贈りたい。

テーマ「私の金メダル」



全ての人が金メダル

毛利真理子（東所沢）

テレビで見えるメダリストは首にメダルを掛けていますが、私はこの世には目には見えない金メダルもあると思っています。会社で働く、家事をする。日々暮らす中で何かをしている全ての人が金メダルを贈りたいです。

これから秋になっていきます。芸術の秋、食欲の秋…。なんでもいので私にもやる気の芽が出て、目には見えない金メダルを掛けられるようにと願っています。

11月号のテーマ「勤労感謝」
締め切り●10月10日(日)

11月23日(祝)は
勤労感謝の日！
家族のために働く人へ、
毎日残業を頑張る自分へ、
「ありがとう」の気持ちをつづってね♪



◀ひばりちゃんの壁紙を市（Qひばりちゃん）でダウンロードできます。